

*Une plongée saisissante au cœur de
l'univers carcéral et psychiatrique.*
TéléObs

*Un documentaire poignant sur le quotidien
des prisons, rare sobre et douloureux*
Le Monde

*Ce panorama pertinent et désespérant
plaide pour une vraie remise à plat
des conditions de détention en général.*
Télérama

A L'OMBRE DE LA REPUBLIQUE

un film de Stéphane Mercurio

ISKRA CANAL+

PLANÈTE JUSTICE

CNC PROCIREP ANGOA SACEM

Réalisation : Stéphane Mercurio, assistée de Edie Laconi - Image : Pierre Boffety et Laurent Féart - Photographies : Grégoire Korganow - Son : Patrick Genet - Montage : Françoise Bernard
Musique originale : Hervé Biorolini . Production ISKRA, avec la participation de CANAL+ et de PLANÈTE JUSTICE et avec le soutien du Centre National de la Cinématographie et de l'image animée,
de la PROCIREP société des producteurs et de l'ANGOA, du Contrôle général des lieux de privation de liberté et de la SACEM.